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В статье представлена система преступлений, объектом которых выступала государственная 
власть, предусмотренная Уголовным уложением 1903 г., выявлено место преступлений, направленных 
против «Священной особы Императора и Членов императорского дома» в системе преступлений против 
государственной власти, рассмотрены причины ужесточения уголовного законодательства. Эмпириче-
скую базу исследования составили законодательные акты Российской империи рубежа XIX–XX столетий.
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Th e article presents the system of crimes, the object of which was the state power, provided by the Criminal 
code of 1903, revealed the place of crimes against the Holy person of the Emperor and the members of the Imperi-
al house in the system of crimes against the state power, the reasons for the tightening of criminal legislation. Th e 
empirical base of the research is the legislative acts of the Russian Empire at the turn of the XIX–XX centuries.
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